

CÓMO LA OPOSICIÓN Y EL OFICIALISMO GESTIONAN

Claudio Alvarado, hombre de confianza del jefe de Estado electo, asegura que “están disponibles para cooperar”:

Equipo de Kast sale a contener los efectos por negativa de libertarios para entrar al gobierno

Al “no” del P. Nacional Libertario se suma ahora el retroceso en la designación de quien se perfilaba como la carta más segura en Defensa, así como la negativa de Rodolfo Carter para llegar a Seguridad.

BENJAMÍN COURY Y JUAN PABLO GUZMÁN

Luego de que el Partido Nacional Libertario (PNL) decidiera no ingresar al gobierno del Presidente electo, José Antonio Kast, al interior del equipo del próximo mandatario intentaron bajarle el perfil al asunto.

Bajo esa lógica, el principal candidato para asumir como ministro del Interior, Claudio Alvarado (UDI) —quien también participó de las negociaciones con la colectividad de Kaiser—, dijo que “es una decisión soberana del Partido Nacional Libertario, que es legítima”.

En ese contexto, una de las dudas será el rol que tome la colectividad de Kaiser de ahora en adelante. Sin embargo, Alvarado agregó que “en consecuencia, lo que importa y que se valora, es que en el comunicado en el cual ellos señalan que no aceptaron la invitación del Presidente de la República es que están disponibles para cooperar en todas aquellas materias que sean un bien para los ciudadanos”.

Ante la pregunta de si cree que serán oposición al gobierno, Alvarado sostuvo que “no, yo no creo. Aquí hay muy buena comunicación, hay buena relación y ellos han expresado en múltiples y reiteradas oportunidades que están disponibles para cooperar en aquellas cosas que van en el bien del país”.

Al interior del PNL reconocen que no se definen “automáticamente como oposición” y que apoyarán al Ejecutivo en las materias que coincidan con sus bases programáticas. Sin embargo, también advierten que si hubieran sido parte del oficialismo, el apoyo en el Congreso habría sido

LOS ENCUENTROS QUE TUVO KAISER CON EL EQUIPO DEL PRESIDENTE ELECTO

15 de diciembre 2025



16 de noviembre 2025



OFICINA DEL PRESIDENTE ELECTO

30 de diciembre 2025



6 de enero 2026



PANTALLAZO DE TVN

El presidente del PNL fue a “La Moneda Chica” para tener una reunión con Claudio Alvarado —probable ministro del Interior—, en la que presentó las “líneas rojas” programáticas para integrar el gobierno de Kast.

“más fluido”.

Incluso, esa era una de las dudas que había al interior del Partido Republicano. Por ejemplo, cuando hace algunas semanas se barajaba el nombre de Kaiser para ministro de Defensa, en la directiva republicana comentaban que la definición de cargos “no era la prioridad”, y que el objetivo principal era contar con el PNL al interior del oficialismo. Más aún considerando que la banca libertaria tendrá ocho diputados y una senadora en el próximo período legislativo.

Se diluye nombramiento de Turner en Defensa

En los últimos días, el Ministerio de Defensa había pasado a ser una de las carteras que ya tenía un candidato fijo para hacerse cargo. Se trataba del periodista y exdirector de medios Guillermo Turner.

Sin embargo, de acuerdo a Ex-ANTE, el Presidente electo se habría comunicado con Turner ayer y le avisó que no formaría parte del gabinete de ministros que espera ser anunciado el próximo 20

de enero.

Desde hace días que había críticas —incluso por parte de partidos que integrarán la administración de Kast— sobre el posible nombramiento del periodista.

En el círculo cercano al Presidente electo valoraban su trayectoria en la CMPC, donde estuvo desplegado con militares en la zona mapuche y también había integrado la Comisión Asesora Presidencial para La Araucanía en 2015.

Sin embargo, una resolución de CMF contra su cuñado aumentó la

tensión y el jefe de Estado electo optó por no contar con su nombre.

Ahora bien, la incógnita que se genera es quién asumirá la cartera, ya que los otros nombres que sonaron eran del PNL: el general (r) Luis Cuellar y el propio Johannes Kaiser, quien reconoció haber sido contactado.

Otra persona apuntada era el vicealmirante (r) Alberto Soto, quien estaría más cerca de asumir en la Subsecretaría de Defensa, y que fue visto ayer entrando a “La Moneda Chica”.